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3Angol

Molestia en Cámara de Comercio 
por retiro de letrero  en  Angol

La organización lo 
donó a la ciudad y 

desde allí consideran 
que la decisión 
de quitarlo fue 

unilateral, pues fue 
una donación para 

todos los ciudadanos.

Diego Beltrán, concejal de Angol

Héctor Solís, presidente de la 
Cámara de Comercio de Angol.

Neimar Claret Andrade

Indignación ha causado en 
la Cámara de Comercio de 
Angol la decisión de retirar, de 
la entrada por Huequén, del 
emblemático letrero que la 
organización de comerciantes 
le regaló a la ciudad el 11 de 
octubre de 2011, siendo alcal-
de Obdulio Valdebenito y que 
ha sido la bienvenida para na-
tivos y visitantes que entran a 
la ciudad desde hace casi 14 
años.

El presidente de la Cámara 
de Comercio de Angol, Hé-
ctor Solís manifestó que la 
situación ha causado preocu-
pación y molestia en el seno 
de la organización que repre-
senta, pues “al parecer en la 
nueva era de esta carretera no 
estaría instalado (el letrero) 
en el lugar”.

“El día 15 de mayo —deta-
lló— me llamaron del muni-
cipio para darme a conocer 
que este letrero tenían que 
retirarlo; este letrero que fue 
instalado en el año 2011, que 
la Cámara de Comercio rega-
ló a la ciudad de Angol, es un 
letrero que fue utilizado de 
forma muy buena, porque la 
gente que venía de fuera de 
la ciudad se tomaba fotos en 
este sitio”.

Asimismo indicó que “noso-
tros como Cámara de Comer-
cio, sabiendo que la empresa 
concesionaria iba a construir 

esta carretera, se mandó a 
diseñar un nuevo letrero que 
reúne todas las condiciones, 
como por ejemplo, en una 
de las láminas se habla del 
Parque Nacional Nahuelbu-
ta, en la otra la Iglesia de San 
Francisco, que es patrimonio 
nacional, la Plaza Siete Funda-
ciones y el otro es el (Festival) 
Brotes de Chile”. 

Sin embargo, dadas las cir-
cunstancias es posible que 
esta nueva versión no vea la 
luz. “Yo creo que ya no va a ha-
ber letrero en Angol, es que es 
un letrero de todos los angoli-
nos, no es del alcalde. Él debe-
ría haber hablado con la em-
presa y haber solicitado que 
ese letrero tenía que haber 
seguido donde está el escudo 
de la ciudad”.

Según dijo Solís, la Cámara 
de Comercio sostuvo varias 
reuniones con la empresa en-
cargada de la remodelación 
de la avenida Dillman Bullock 
en las que siempre se había 
hablado de la instalación del 
letrero. “Nosotros siempre 
pensamos que este letrero iba 
en ese lugar, por eso se pagó 
un diseño para poder colo-
car este letrero en Huequén. 
Como más gente se va a ente-
rar de todo esto, yo creo que 
la ciudadanía también se va a 
molestar porque es un patri-
monio de la ciudad, es decir, 
el alcalde no puede venir él a 
echar abajo lo que se ha entre-
gado en donación a la ciudad”.

El presidente de la Cámara 

de Comercio reconoció que 
no le han hecho saber direc-
tamente al alcalde Enrique 
Neira su punto de vista por 
esta situación, pero que “aquí 
llamó el señor Beltrán, que es 
concejal y que él dice que tiene 
que sacar el letrero, es decir, 
de una forma unilateral, como 
que a él le costó. Ahora yo creo 
que uno tiene que ganarse los 
lugares, no porque él hoy día 
es concejal puede venir a to-
mar decisiones en toda la ciu-
dad, él no puede, él no tiene el 
derecho de venir a hacer cosas 
que no le corresponden”. 

En desacuerdo
Por su parte, el concejal Die-

go Beltrán manifestó que “en 
el contexto de la situación, el 
día de ayer nosotros man-
tuvimos con el alcalde una 
reunión junto a la empresa, 
en este caso contratista de la 
Ruta Nahuelbuta, que se están 
encargando de la obra y de la 
futura licitación. La verdad es 
que en esa reunión se plan-
teó que ellos estaban listos y 
dispuestos para, de una vez 
por todas, reconstruir nuestro 
escudo, que nosotros bien sa-
bemos fue ferozmente daña-
do hace un tiempo atrás. Es en 
esta situación en la cual ellos 
nos manifiestan de que, para 
poder reestructurar el escudo, 
reubicarlo, se necesitaba dis-
poner de parte del montículo 
de tierra donde hoy en día 
está asentado el letrero de la 
Cámara de Comercio”.

“Inmediatamente —co-

mentó— y en esto debo ser 
brutalmente honesto, de par-
te del alcalde dice primero 
preguntémosle a la Cámara 
de Comercio de muy buena fe 
y muy buena cordialidad. Él 
procede a llamar a la Cámara 
de Comercio, no logra con-
tactarse con la directiva y soy 
yo el que realiza el llamado 
al señor Solís preguntándole 
qué le parece esta situación y 
explicándole el contexto. Para 
nosotros lo principal y el sím-
bolo de nuestra ciudad es el 
escudo, por ende, queremos 
protegerlo y resguardarlo y, 
por supuesto, garantizar su 
reconstrucción”.

Asimismo recalcó el conce-
jal Beltrán que “él nos mani-
fiesta de que la empresa se iba 
a hacer cargo de la reposición 
del letrero de la Cámara de Co-
mercio, de un nuevo letrero y 
una proyección que tenía que 
es bastante adecuada, bonita y 
cumple con la representación 
de Angol. El problema está 
que la misma empresa, en esa 
misma reunión, nos manifies-
ta que ellos no se van a hacer 
cargo de esa reconstrucción, 
digamos, ni de ese nuevo pro-
yecto del letrero de la Cámara 
de Comercio”.

“Entonces —agregó— yo le 
manifiesto esto al señor Solís, 
en llamada, en directo, diga-
mos y en vivo y él señala de 
que no fue al acuerdo que ha-
yan llegado, de forma particu-
lar, ellos como Cámara con la 
empresa y que él va a llamar al 

gerente respectivo con el cual 
se había conversado. Noso-
tros le dijimos que lo esperá-
bamos, yo también le consulté 
que le parecía que procedié-
ramos mientras él discutía y 
él nos dijo que no, que pre-
fería hablar primero, enton-
ces nosotros respetamos su 
decisión. Pero lo que él dice 
me parece incendiario, no es 
la verdad y lo adecuado, si lo 
interpretó así, yo lo lamento, 
creo que está absolutamente 
fuera del foco central, que es 
la reconstrucción de los sím-
bolos de Angol”. 

Finalmente Diego Beltrán 
dijo que “por supuesto que 
nosotros lamentamos que 
si la empresa es un compro-
miso con ellos no lo cumpla, 
pero de todas maneras es que 
aquí la comunicación es clave 
y nosotros correspondimos 
con todos los canales, tanto el 
alcalde como nosotros como 
Concejo, al comunicarnos con 
ellos y yo, como le digo, lo la-
mento mucho”.
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